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№２５９３ 第１２回例会 ２０１９．１０．３ 曇 

点 鐘：平川恵敏 会⻑ 
進 行：岡⽥良弘 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 
お客様：アブドル・ジャリル君 

 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 
皆様 こんにちは。会長をお受けして７月、８月、

９月と３カ月たちました。何とか無事に過ごすことが

出来ました。ひとえに高橋幹事をはじめとして理事

の皆様、また会員の皆様のご協力のおかげと感謝

しております。 

本日は１０月の初めの例会ですが、秋も深まって

少しずつ涼しくなって来ました。９月には台風１５号

の被害がありましたが、そろそろ疲れが出てくる頃

ですのでお体にはくれぐれもお気をつけください。 

さて、１０月は神無月です。神無月は日本におけ

る旧暦１０月の異称で、今日では新暦１０月の異称

として用いられています。「神無」を「神が不在」と解

釈するのは語源俗解であります。 

また、この俗解が基になって更にさまざまな伝承を

生じることになったそうです。１０月は全国の八百万

の神様が一部の留守神様を残して出雲大社へ会

議に出かけてしまうと考えられてきました。出雲では

「神在月」と言います。人の運命や縁を話し合うた

め出雲大社は縁結びの総本山と言われています。 

ニュースとして 

① ラグビーＷ杯（ワールドカップ） 

ロシアに続いて世界ランキング９位の日本が世

界２位のアイルランドに１９－１２で勝利し初の

決勝トーナメント（準々決勝）進出へ大きく前進

しました。 

② マザー牧場 

台風１５号の被害を受け、休園していた富津市

のマザー牧場が２８日ほぼ３週間ぶりに再会し、

来園者の歓声と笑顔が戻った。来月末まで県

内在住者入場無料でそうです。 

是非、ご協力下さい。 

 

 

 

 



 

  

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 
１． 第４１回バギオ訪問交流の旅案内受領。回覧 

２． 先週の例会でのアンケートの結果、親睦日帰り

旅行を１１月１０日(日)に行うことにし、中型バス

の予約をしました。行き先は、これから検討しま

す。 

３． １０月３１日（木）の浅間山太陽光発電所・高速

バスストップ見学移動例会は、被災状況により

取り止めとし、夜間親睦新入会員歓迎例会とし

ます。 

４． ＥｎｄＰｏｌｉｏＮｏｗリソースを受領。回覧 

５． 第２７９０地区女性交流会の案内受領。回覧 

６． 第５グループ情報研修会の案内受領。出欠確

認 

７． 財団室ニュース１０月号受領。回覧 

８． 地域社会の経済発展月間リソース受領。回覧 

９． １０月のロータリーレートは、１ドル＝１０８円で

す。 

１０．台風１５号による被災地域支援についてのお

願い受領。回覧 

１１．君津ＲＣより例会変更のお知らせ 

   １０／２１（月）１３：１０に例会終了し、君津駅前

の花植準備作業 

   １０／２８（月）１３：１０に例会終了し、周匝中学

校生徒と君津駅前の花植 

１２．木更津ＲＣより休会のお知らせ 

   １０／１０（木）と１０／２４（木）は休会（定款第８

条第１節ｃ項） 

１３．袖ケ浦ＲＣより休会のお知らせ 

   １０／２１（月）は休会（定款第８条第１節ｃ項） 

１４．木更津ＲＣ、上総ＲＣ、塩山ＲＣより会報。回覧 

米山奨学生スピーチ 

アブドル・ジャリル君 

 

みなさん、こんにちは。今日、再びみんなさんと

出会って、美味しいご飯をいただき、本当に嬉しい

です。先週まで夏休みが終わって１０月から後期の

学校が始まります。夏休みなんですが、８月はいろ

いろなアルバイトをやっていました。会社でのインド

ネシア語・英語・日本語の通訳や旅行の案内や日

本人にインドネシア語を教えることやショッピングモ

ールでのアルバイトもやっていました。 

９月に入ったら、榎本さんのおかげで、車の運転

免許の合宿にも入ることができました。ちょうど、台

風の次の日に来ましたので、１日目は停電しました。

インドネシアでは停電は慣れましたが、６年間日本

にいて、１日の停電は初めてです。びっくりしました。 

インドネシア人の先輩や他の外国人は大体母国

の運転免許持っていますので、教習に行かなくても

免許の切り替えができます。私はまだ持っていませ

んので、教習に行かないといけません。運転の教

習は私が思ったよりすごかったです。ただの運転の

練習や基本的な交通ルールを教えるだけと思いま

したが、実際に行ったら全然違いました。車検や車

の仕組みや緊急の時まで学びました。そして、車の

免許なのにバイクの乗り方とルールも勉強しないと

いけません。 

インドネシアでは教習に行かなくても、免許がす

ぐ作れますし、お金もかかりません。しかし、いろい

ろな問題が発生して、交通事故も多いです。今、考

えたら、日本は本当に素晴らしいです。私はインド

ネシアでみんな、日本人のような安全運転で運転

できますように願っています。 



 

  

そして、２６日に教習卒業して、２７日に幕張の免

許センターに試験受けて合格しました。本当によか

ったです。 

そして、一昨日、１０月１日に会社の内定式に行

って、来年から一緒に働く同期と話して、みんな楽

しそうと感じましたので、来年の就職を楽しみにして

います。もちろん、今の研究が終わらないと卒業で

きないので、あと半年間、成果を出すように研究を

頑張りたいと思います。 

以上です。ありがとうございました。 

 

誕生祝  

 
三枝一雄 昭和７年１０月１２日 

小野恒靖 昭和１８年１０月１９日 

若鍋武良 昭和１８年１０月２１日 

高橋裕之 昭和３５年１０月３０日 

 

誕生祝一言 

三枝一雄 会員 

本日は誕生祝を頂戴して有り難うございました。

私は昭和７年１０月１２日の生まれで、８７歳になりま

す。誕生日で一番印象の深かったことをお話し致し

ます。平成１９年の秋、医師会の全国連絡協議会

が沖縄で行われた時のことです。その前夜祭にあ

たる会長懇談会に、千葉県医師会長の代理で出

席しました。翌年、千葉が当番県になる為、私の席

は日本医師会長と沖縄県会長との間のメインゲスト

になっていました。会議が終わって会場は美酒と美

女を揃えた歓迎ムードとなります。 

 さて、乾杯となると次期開催地の会長が行う慣例

で私が指名されました。その日はたまたま１０月１２

日、私の誕生日だったので、一句を添えて披露し

たところ、また一段と盛り上がってしまいました。 

  爽やかに杯を干す誕生日     かずお 

それからが大変です。なにしろ、沖縄県会長選りす

ぐりの美女が県産随一の美酒泡盛（残念ながら失

名）を誰よりも私に酌いでくれるのです。こんなこと

は初めてです。何といい誕生日でしょう。杯を重ね

るほどに、婉然と微笑む美女はクレオパトラか楊貴

妃か…段々誇大妄想的になってシーザーか幻宗

皇帝の気分とまではいわないけれど、実に愉快で

酔っ払ってしまいました。やっと部屋に帰り洋服も

脱げずにダウンしました。 

 翌日、会議の内容を忘れて困りましたが、宴会の

ことは会長にきわめて控えめな報告をして終わりま

した。 

 

小野恒靖 会員  

 誕生祝を頂き有り難うございました。私は昭和１８

年１０月１９日が誕生日で、７６歳になります。先週

の卓話でもお話をしましたが、これまでお酒の飲み

すぎ（?）で大病を患い、家族や周りの人にも多大な

迷惑をかけてしまいました。十分に反省をし、アル

コールも少し解禁しましたので、これからは健康第

一で生活しますのでもよろしくお願いします。 

 

若鍋武良 会員  

誕生祝いをいただきました。有り難う御座います。

私は戦中生まれです。昭和１８年（１９４３年）１０月２

１日（戦時中・明治神宮での学徒出陣の日）が誕生

日です。先週土曜日は、ラグビーワールドカップで

日本がアイルランドに勝利し日本中が興奮につつ

まれました。アイルランドの守護神は聖パトリックで

す。彼の命日３月１７日は国の祝祭日で、祝祭日に

行われるパレードは、緑色一色に包まれます。何故

緑かというとシャムロック（緑の三つ葉のクローバー）

が国花だからです。１５年前にアイルランドを訪れ、

長い歴史の首都ダブリンとその近郊ののどかな田

園風景に憧れたものでした。 

来年は東京オリンピックの年です。戦時下生まれ

の私は、スポーツを通して戦争のない平和な世界

を願っています。 



 

  

誕生・結婚一言 

高橋裕之 会員 

例年の事ながら、誕生･結婚祝いをいただきあり

がとうございます。誕生は、１９６０年１０月３０日生ま

れで、今年５９歳になり、１９８６年１０月１６日結婚で、

今年で３３年経過しました。 

９／３０から今朝まで、ジャリル君の母国インドネ

シアのジャカルタに、外国人実習生の面接で行っ

てまいりました。１９歳４名と２３歳、２６歳各１名の計

６名の面接をし、２名の採用を決めたのですが、イ

ンドネシアでは結婚も早いため、全ての実習候補

生のご両親が私より年下でした。ジャカルタは、とて

も発展していますが、豊かさと貧しさが混在している

街でした。日本車の新車がたくさん走っている一方、

スクーターやバイクの数も同様に多く、面接した候

補生の月給は、８千円から２万円ととても低く、驚き

ました。 

 

 

結婚祝 

 
林 雅彦 昭和７年１０月１０日 

須藤隆  昭和４６年１０月２４日 

高橋裕之 昭和６２年１０月１６日 

岡田良弘 平成１年１０月２９日 

 

結婚祝一言 

林 雅彦 会員 

皆さんこんにちは。富津中央芸者クラブ２号の林

です。（因みに１号は岡田良弘会員です。）この場

をお借りして、先だっての９月２９日（日）吉野小ふ

れあいの集いに参加させていただきありがとうござ

いました。 

 岡田会員と変な阿吽の呼吸で舞踊（天城越え）を

披露することが出来ました。台風１５号の被害から、

沈んだ気持ちの方々に、少しでも笑いを届けられ

たことは大変良かったと思います。 

 何時も栗原典子会員並びに鎌田良子会員には、

化粧から着付けまでお手間かけてすみません。又、

榎本守男会員の名司会で紹介していただき、地域

の人たちから「踊り 良かったよ」と、お声掛けしてい

ただいております。紹介していただけなければ、厚

化粧で誰だか分らなかったと思います。ありがとうご

ざいました。 

 結婚については、平成７年１０月１０日から結婚２４

年目、女房もこの間の吉野小の集いを観に来てく

れたのですが、この富津中央ロータリークラブのメ

ンバーの素晴らしさや、活動に多いに感銘をし、引

退後は「富津に移り住みたいね」などと言う始末で

した。本当にありがとうございました。今後も舞踊の

バージョンアップに励みたいと思います。 

 

須藤 隆 会員  

１０月２４日が４８回目の結婚記念日です。子供た

ちもそれぞれ所帯を持ち、私の母親を送って二人

だけの生活になってかれこれ１６～１７年ぐらいにな

るでしょうか。そのうち５年間ぐらい私は単身赴任と

川崎までの通勤の会社勤め、家内は商工会に勤務

し、今から１１年前に揃って退職して、家内は生涯

大学、私はロータリーに入会して丸１１年が過ぎまし

た。その間仕事への誘いもありましたがすべてお断

りして、毎日、教養・教育と言われている「今日用事

がるか、行くところがあるか」を大切に過ごしてきまし

た。二人は時には旅行や外食を共にしますが、そ

れぞれ、自主独立を重んじ普段は各々の予定を大

事にして、ほとんど別行動です。 

このままの状態がいつまで続くかわかりませんが

せめて２年後の金婚式まではお互い今のペースを

続けられるように元気でありたいと思っております。 

 

岡田良弘 会員 

結婚祝いをいただきましてありがとうございます。

１０月２９日で３０年目となります。ここに仲人親の椎



 

  

熊邦広会員が本日欠席をして、いらっしゃいません

のであまり突っ込んだ話は恥ずかしくて話せません

が、平成元年の結婚の年の８月１日に集中豪雨に

よる大災害が起きました。 

 私の家も床上浸水となりましたが、女房の実家も

私の家以上に被害がありまして、1 階は胸ぐらいま

で水に浸かりました。お互いに水には縁がある夫婦

ですけど、今日たまたま女房の誕生日です。年は８

歳離れていますが、年の差を感じない夫婦でいた

らいいなと思っております。いつまでも健康でいら

れたらと思います。ありがとうございました。 

 

報告 

マザー牧場よりの報告 

支配人 石井智信 会員 

 

お久しぶりです。マザー牧場の石井です。 

たくさんの方々が台風１５号の被害にあわれてお

りますが、そんな中でマザー牧場の様子はどうだっ

たのかを簡単にお話ししたいと思います。 

おかげ様で９月２８日にマザー牧場と鹿野山ゴル

フ倶楽部とも営業を再開しましたが、牧場はレストラ

ンをはじめ多くの建物が損壊し、古い牛舎がつぶ

れてしまうなどの被害が発生しました。特にアグロド

ームという羊の毛刈りなどの各種ショーを行うドーム

にはめ込まれている厚さ２ｃｍ以上ある強化ガラス

が砕け散っていたのが強烈でした。 

ただ幸いなことに、つぶれた牛舎にいた牛を含め

約１，２００頭の動物たちは全て無事でした。 

同じ千葉県でも船橋方面など被災しなかった地

域の旅行会社の方々には南房総地区の大変な状

況が当初は伝わっておらず、予約団体の受入れが

できなくなったことについてお詫びとご説明の連絡

をした際、強い口調でお叱りをうけることもありました。 

このため地域の被災状況を知ってもらう意味で、復

旧作業に忙しくともマスコミの取材を積極的にお受

けするよう方針を転換し、ＴＶなどでご覧いただくこ

ともあったのではないでしょうか。 

 ゴルフ場につきましてはコース内の木々が１，００

０本程度倒れてしまい、開業当時の風景に似た状

況とも言われております。ただ、いつも邪魔になっ

ていた木がなくなりスコアがよくなるはずとの声もき

かれますので、ぜひプレーしに来てください。 

 社員たちも明るく前向きに業務を再開しておりま

す。お客様の笑顔が最大の元気の源になりますの

で、牧場にも遊びに来てください。よろしくお願いし

ます。 

 

ニコニコ BOＸ 

         栗原典子 親睦担当部長 

若鍋武良 ※誕生祝を頂いて 

高橋裕之   〃 

小野恒靖   〃 

三枝一雄   〃 

岡田良弘 ※結婚祝を頂いて 

林 雅彦   〃 

高橋裕之   〃 

須藤 隆   〃 

神子 恒 友の友情に感謝です。石井さんあり

がとう。 

高橋裕之 ジャカルタに外国人実習生の面接に

行ってきました。 

※＞1,000 円 

 

出席報告 

  高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 38/34 22 12  64.71% 

前 回 38/35 24 11  68.57% 

前々回 38/32 18 14  56.25% 

 

 

 



 

  

理事会報告 

１．１１／１０（日）の会員親睦日帰り旅行の行き先を

茨城方面（大洗、那珂湊、ひたちなか等）に決定。 

 

 
今日のランチ 

 

“第１８回ふれあいの集い” 写真集 

 ９月２９日（日）吉野小学校において１３時より「ふ

れあいの集い」が開催されました。当クラブも地域

への貢献活動として積極的に参加しました。 

 

踊り 天城越え     指導 栗原典子会員 

 岡田良弘会員、林雅彦会員 

 

 

聖者の行進  恋のバカンス 

歌 栗原典子会員、鎌田良子会員 

 

雨の御堂筋（アンコール曲）  

 歌 榎本守男会員 

 

 

フィナーレ参加者全員 

里の秋 

ハーモニカ 大網庄一郎会員 

 
 

 

バンドメンバー紹介 

ピアノ    藤江みどり 

サックス   高橋裕之 

ギター  鈴木 勉・上岡 高・榎本守男 

ハーモニカ  大網庄一郎 

ドラム    東 康明 

トロンボーン 藤波康男 

ボーカル   栗原典子・鎌田良子 

 

 

 

 

 


